
２０２５年度 第１回地域密着型サービス運営推進会議 議事録 

 

事業所名 デイサービスセンターみずほ台 

所在地 富士見市東みずほ台 3丁目 21 みずほ台小学校内 

サービス種類 認知症対応型通所介護及び介護予防認知症対応型通所介護 

開催日時 2025年 4月 22日（火） 9時 00分～9時 30分 

開催場所 デイサービスセンターみずほ台内フロアー 

委員 利用者の代表 1名 

利用者の家族 1名 

地域住民の代表 1名 

福祉関係の代表 1名 

高齢者あんしん相談センター職員 1名 

当該事業所管理者 1名 

事務局職員 1名 

議題 1 開会 

 

2 報告事項 

○活動報告について 

 ・下半期の活動について、活動報告書及び写真など活動の様子が 

確認できる資料にて説明 

・ドライバー適性検査の結果を受けて、安全運転講習を実施し 

た。 

 ・3日間にわたり小学校 3年生との交流を実施した。 

 ・市の運営指導への対応を行った。 

 

 ○新型コロナウイルス感染症等について 

・新型コロナウイルス 

市に 1件報告（職員 1名罹患） 

  ※抗原検査キットは常時備え置き、必要時使用 

 ・インフルエンザ 

年末年始にかけて職員 2名、利用者 6名の罹患を確認し、ボ 

ランティアの受入れを休止するなどの対応を行った。 

 

 ○事故等について 

 ・ヒヤリハット報告は、前回同様、送迎時の忘れ物について報 

告をした。都度業務改善会議等で再発防止に関して話し合 

い、忘れ物チェックなど予防に努めている。 

 



 ○修繕等について 

・経年劣化により水回りなど軽微な修繕が多い旨を報告した。 

・市の運営指導で助言を受けたガス警報器の設置を行った。 

 

4 質疑応答 

・（質問）ヒヤリハットの報告で前回の会議でも同様に忘れ物があ 

るとのことだが、職員の人数は足りているのか。 

（回答）基準を下回らないよう配置はしているが、退職者もお 

り、求人をしている状況である。 

・（意見）楽しく通わせていただいている。 

・（意見）利用者や、職員の雰囲気がとても良い。 

・（質問）昼食についてバランス良いように感じるが、栄養管理は 

行っているのか。 

（回答）契約している事業所に栄養士がおり、懇談会等を通じて 

協議をしている。 

・（意見）小学校との関りについて、地域活動の中で小学生と関わ 

ることがあり、デイサービスの利用者のことについて話 

しをしていた児童がいた、良い関りである。 

（回答）先日新しく赴任した校長先生にご挨拶をしに伺った。今 

年度も総合学習の計画に組み込んでいただける様子であ 

った。 

・（意見）ドライバーへの安全運転講習について、小学校に併設し 

ているデイであるからこそ、子どもに由来する事故が起 

きないようなテーマで開催しても良いのでは。 

 

5 その他 

  次回の開催について説明 

 


